

広報

とまこまい

発行 北海道苫小牧市 編集 伊藤一男 印刷 苫小牧民報社
No. 448 每月 1、10、20日発行 (1部 5円) 昭和28年6月10日第三種郵便物認可

歳末助け合い運動

さあ、みんなが

サンタクロースになって

明るいお正月を…

とじておきましょう
お役にたちます



たゆみない望楼勤務

きょうも きびしい望
樓勤務が続けられてい
ます

ここは地上30階 ほほ
を刺すしわすの風 厚
いオーバーをとおして
ひたひたと肩に迫って

くる寒さ
一瞬のゆだんも許され
ない24時間です
わたくしたちが火災に
襲われることなくそろ
って明るい新年が迎え
られるようにと……

火災予防歳末警戒

12月15日～31日

悲惨な冬の火災
散漫になりがちな火防注意

行く年のゴタゴタを整理したり、来る年の準備などで、たいへん忙しい毎日が続いています。

本格的な冬を迎える間に備えて暖房器具の利用が多くなりますが、多忙に取りきれて火防に対する日々の注意が散漫になります。

他市では、ひんぱんに火災が発生していますが、寒空のもとですべてを失う冬季の火災は特に悲惨です。市消防本部では、秋の火災予防期間について今月15日から31日までを火災予防警戒期間と定め、非番の職員も動員して特別警戒にあたります。ではわたしたちはどのような点に気をつけたらよいか消防本部に聞いてみました。

急上昇の損害額

11月
まで
二千八百万円

ことしにはいつてからの当市の火災件数は、11月末現在で九十三件と昨年の八十六件を既に上回っています。また、損害額も一昨年は約六百七十万円であったものが昨年は約一千三百万円、ことしは11月まで既に約二千八百万円と年々増加の傾向を示しています。

これは、みな、ちょっとした不注意が原因となっています。損害額も消防署が設置された昭和23年以降の分をあわせると、一件一件と重つた市民の財産が約二億一千万円となっています。(物価変動未修正)

多い煙突の火災

火災を原因別にみると煙突の残りによるもののがもっとも多く、全体

ところがめだち、また設備があつても故障してたり、古くなつていて役にたないものがありました。

そのほか避難設備では、必要なわびじや避難口誘導標識のないところがありました。

一般住宅では煙突の不備が多数ありました。また石油ストーブの利用により燃料をドラム缶で購入する

家庭がふえていますが、この場合消防署へ少量危険物貯蔵取り扱い届けを出さなければならないのを知らないでいるところがありました。

いでのいるところがありました。

家庭がふえていますが、この場合消防署へ少量危険物貯蔵取り扱い届けを出さなければならないのを知らないでいるところがありました。



(予防検査)

特に気をつけたい

煙突の不備と

電気アイロンのつけ忘れ

この予防検査は、大企業・病院・学校・映画館等の指定対象物と一般住宅に区分し、つきの消防設備と火器設備に重点をおき調べて回ります

消防設備の体制の強化

消防署では施設による実施しますが

